



Sperrfrist: Montag, 22. Januar 2024 - 17.30 Uhr

## Landesbischof Kopp: "Nie wieder Nationalismus, Rassismus und Menschenfeindlichkeit!"

Der Landesbischof der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, Christian Kopp, hat sich entschieden gegen rechte und rechtsradikale Positionen gewandt. In seiner Predigt im traditionellen Gottesdienst für die bayerische Polizei sprach sich Kopp für ein Netzwerk von Menschen aus, die zusammen und füreinander gegen jede Form von Gewalt und Extremismus einstehen: "Nie wieder brauchen wir in Deutschland und in Bayern Rassismus und Menschenhass, Nationalismus und Menschenfeindlichkeit!"

Deshalb brauche es einen starken Staat sowie Menschen, die sich, wie die Polizistinnen und Polizisten, "mit Mut und Stärke dem entgegenstellen", würdigte der Landesbischof die Arbeit der Polizei: "Gott sei Dank gibt es solche Menschen."

An dem Gottesdienst, der heute in der evangelischen St. Markus Kirche stattfand, nahm auch der bayerische Innenminister Joachim Herrmann teil.

München, 22. Januar 2024 Michael Mädler, Stellv. Pressesprecher

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf bayern-evangelisch.de.